

Alquiler social si, venta social no

La entrega de las 100 llaves de unos pisos de alquiler asequible y la puesta en marcha de otra promoción de otros 100 pisos de alquiler protegido en la nueva zona de la Vinyota sin duda es una grata noticia que nos llena de satisfacción ya que el problema de la vivienda es uno de los que más preocupa a la ciudadanía, por lo que las autoridades han de promover este tipo de promociones, algo de lo que el gobierno de la ciudad se está destacando entre el resto de las poblaciones de Catalunya. No es la primera vez que hemos demostrado nuestra preocupación sobre la vivienda desde estas líneas de la editorial, apostando firmemente por la vivienda de alquiler social con contrato de 5 años prorrogable, como la fórmula más adecuada y justa para solucionar el problema al mayor número de ciudadanos en situación económica precaria.

El alquiler a precio social con un contrato de cinco años prorrogable si las condiciones económicas de los inquilinos no han cambiado, tiene numerosas ventajas. Por un lado da la oportunidad a los jóvenes a poder emanciparse en espera de encontrar un mejor trabajo ó situación que les permita poder introducirse en el mercado libre de la vivienda. Para las personas de la tercera edad también supone un gran alivio económico ante las bajas pensiones que reciben. Pero los más favorecidos son las personas de mediana edad, padres o madres de familia, que ante unas condiciones económicas precarias supone poder salir de unos graves apuros. Al mismo tiempo, estas viviendas de alquiler supondrían facilitar la movilidad laboral tan cacareada hace años como una de las soluciones al paro. Para qué de estas ventajas

puedan beneficiarse el mayor número posible de ciudadanos, es preciso que exista una importante cartera de pisos de alquiler social, por ello es importante que existan estas nuevas promociones presentadas, evitando en lo posible las promociones de pisos de protección oficial de venta. Vivir en sociedad significa que el grueso de los ciudadanos que cuentan con una posición económica cómoda se vuelquen en solidaridad con los más desfavorecidos por lo que, viviendo en un entorno donde muchos conciudadanos sufren una situación económica precaria, las políticas sociales han de dirigirse a combatir los problemas que más preocupan y al mayor número posible de afectados. La vivienda es uno de estos problemas y los pisos de alquiler asequible o social es la fórmula para que esta solidaridad llegue al mayor número de personas. ■

son noticia

■ Museo Abelló

El espacio del Aparador que existe en la fachada de la calle Àngel Guimera del museo municipal Joan Abelló ha sido reconocido por la asociación catalana de Crítics d'Art, como un espacio innovador de arte contemporáneo y que pone en directa comunicación este espacio con el público que pasa por la calle. ■

■ Castellars de Mollet

La colla castellera ha renovado en su última asamblea general a su junta directiva y técnica. Rafael Ferran coge el cargo de presidente y junto a Juan de Dios González, cap de colla, afrontan una nueva temporada con el principal objetivo de conseguir que más gente se apunte a la colla para seguir haciendo buenos castells. ■

■ Titelles

Por segundo año consecutivo Mollet vivirá durante este fin de semana una Mostra de Titelles. La compañía de teatro Galiot Teatre, con Jordi Monserdà y Meritxell Serrats harán vivir a niños y mayores unas jornadas de espectáculos, talleres, paradas y una exposición sobre el mundo de la titella. ■